

2023/3/29(水)第4回 PERCHE O+学習支援「スマスイ」へ行こっ!! も無事終了いたしました

●子ども参加者：30名

●ボランティアメンバー：8名

●支援者様・協力企業様・団体様

垂水区社会福祉協議会様・神戸市社会福祉協議会様・神戸市立海浜須磨水族園様・the rocket gold star 様
多聞台民生児童委員様・多聞台ふれあいのまちづくり協議会様・神戸物産様

令和4年度の最後に、ついに学区外で学習支援の一環として「スマスイ」こと神戸市立須磨海浜水族園へ公共交通機関を利用して行ってきました📍

初めての試みで、スタッフも子どもたちも出発前は少し緊張していましたが私たちが思う以上に子どもたちはたくましく、とても楽しい学習支援となりました

行きのバス、電車、道中、スマスイ館内、スマ海岸での昼食時、午後の自由行動、帰りの電車、バス、子どもたちと色々な話をしました

『子どもには子どもの世界がある』

その世界を、どんどん広げて欲しいと私は思っています

新しい世界に飛び出すとき、誰でも不安も戸惑いもあると思いますが、勇気を出して一步踏み出したその先には、想像を超える世界が広がっています🌍

こんな世界もあるんだよ！こんな人もいるんだよ！こんな考え方もできるんだよ！

そんなきっかけを PERCHE O+の学習支援で行っていきたいと思います

激動の時代を生き抜く全ての子どもたちの未来が、笑顔あふれるものになるように今後も活動していきたいと思います



今回、無事に帰ってくることに注力し過ぎて、写真が少なくなっています・・・申し訳ございません🙏

当日の様子を記載してますので、よければそちらも合わせてご拝読ください

開催にあたり、ご協力ご支援をいただきました団体様・企業様・個人様・ボランティアの皆様・安全運行を行ってくれたJR、市バスの皆様！ありがとうございました

令和4年度の活動はこれもちまして終了となります

ご協力いただきました全ての皆様へ感謝申し上げますとともに、今後も引き続きご高配をよろしくお願いいたします

4月(今年度)の第1回子ども食堂、および学習支援は近日中に配信します📢今年度も、さまざまな活動を予定しています📅次回もたくさんの笑顔に会えるのを楽しみにしています📅



第4回 PERCHE O+ 学習支援「スマイル」行っ!!

いつもの福祉センターを離れ、初めは校外学習支援を実施しました子どもたちは、学校でも家庭でもない場所「PERCHE O+」で繋がった色々な学年の子どもたちと一緒に1日を過ごしました電車やバスに乗るのが初めて、切符を自分を買って敬礼を通ることが初めて、そんな子もいました新しいコミュニティをたくましく成長していくの瞬間に立ち会えたことをとても嬉しく思うと共に、改めて子どもってすごいなと感じた1日でした

PERCHE O+では班行動をするとき、できるだけ同じ学年にならないようにしています

それは、もっと色々な人と知り合ったいから

それから、公共交通機関をなるべく利用して行こうと思っていますもちろん、いっかバスを貸切ってユオパサルへ遠足♪なんてこともしたいなと思っていますが、キャッシュレスも浸透した現代で、子どもたちの未来はさらに変化していくかもしれません。でも、お金(現金)を使って公共交通機関を利用する方法も知ってほしいかならずとんな未来にも対応できる知識と経験をそんな思いも込めています

2023.3.29 WED
PERCHE O+ スマイル

朝、出発するとき、交通費は子どもたち自身で管理するように往復の履歴を手渡しました(低学年の子どもたちはボランティアマンのお金(ポトポ)を)

電車やバスでは、高学年の子が低学年の子に「空いて座りよ」と優しく伝えてくれたり、スマイルまでの途中で私も頼もしい一面ばかりでした大人が思うよりもずっと、社会のことを理解しているんだなと感じました

一転、スマイルに到着するとワクワクが顔に溢れ出した子どもたちも出迎えてくれただけで、大興奮する子もいました/スマイルは現在、本館のみの営業でしたがスタッフカードやしおりにあったクイズの答えを、班を協力して一生懸命見つけようと頑張っていました

今回、初めての取り組みだったので色々準備をしたり、想定されることについてシュミレーションを行ったのですが、一番の想定外...

それは...子どもたちが「お昼までたないこと」でしたw

2023.3.29 WED
PERCHE O+ スマイル

10時半を過ぎたころから、「お腹へった〜」「ごはんまだ〜。」と、ひとり、また一人と空腹を訴えてきます「朝ごはん食べてきたけど動いたらお腹減った!」とゴキゲンなゆですw

次回からは早めのお昼を設定しようと思った出来事でしたw

クラゲが好きの子、タッチプールにひたすら手を入れたままの子大水槽で眺めているのが好きな子、お土産屋さんに行く子

でも、子どもたちが一番楽しみにしていたのは、「お弁当を開ける瞬間」でした好きなものが入っているかどうかはなく、お家の人から忙しい中「お弁当箱」に詰められた思い、それを受け取る瞬間が何より一番嬉しいんだなと思いました

お忙しい中、お弁当を作っていたありがたうございまして写真にたくさん収められたのですが、枚数が少なく申し訳ございません...どの子もみんな、とても喜んでいました♪

スマイルを後にする頃、少し疲れも見えていた子どもたちでしたが、多開園に帰るまでもうひと頑張りしようねと声かけをし無事、一人も怪我もなく帰ってくるのができました帰りのバスは、夢の中の子が何人かzzz

2023.3.29 WED
PERCHE O+ スマイル

「楽しかったー!」「でも、疲れた〜」という感想が一番多かったです

今回、小学1年生〜中学1年生まで計30名が参加し、大きな怪我もなく無事帰ってこれたのはボランティアの皆様のおかげです

本当にありがたうございまして、そして、お疲れ様でしたとこれに繋ぎます。子どもたちの笑顔のために今後どうぞよろしくお願い致します

令和4年度の活動は今回8/29で最後となり、4月からは令和5年度となります。今年度もさまざまな活動を通して、子どもたちの第3の居場所づくりを行っていきたいと思います

近日常に、令和5年度の活動内容や予定イベント等のお知らせを配信します

よく「困っている家庭の人しか利用できないじゃない?」と、ご質問がありますが、PERCHE O+はそういう家庭の子どもにのみ限定してありません!!子どもたち(保護者の方も)誰でも利用できる「居場所」です保護者の方同士、子ども同士、せむ拡散してください♪

Perche O+ Tomoi Takumi